



# 今年イチバンの思い出は？

2025年 洞爺湖町のできごと



**2** 025年、皆さんの一  
番の思い出はー？

今年も町ではいろんな出来事がありました。1月からデジタル地域通貨「とうやコイン」が利用開始。お得なプレミアム付きのコインの販売が始まると、役場内の窓口には多くの利用者が並びました。7月には、洞爺村との姉妹都市提携から50周年を祝い、まつりでは山下昭史市長がたくさんの野菜を来場者に投げて会場を盛り上げました。

初代町長として町政の礎を築いた長崎良夫さんが8月に逝去。町村合併の協議を進め、洞爺湖サミットの成功に貢献するなど生前には数多くの功績を残されました。

10月のプロ野球ドラフト会議では、洞爺湖リトルシニア出身の健大高崎高・石垣元気投手が1位指名。町内で中継を見守った後輩選手や指導者、保護者が歓声を上げてプロ入りへの前進を喜びました。

この他にも多くの思い出が生まれた洞爺湖町。皆さんも

## 2025年の主なできごと

1. デジタル地域通貨「とうやコイン」の利用がスタート
2. 熊による事故の多発を受け、西胆振で初めて熊対策の机上訓練を実施
3. 洞爺湖ビジャーセンター・火山科学館の来館者が100万人に到達
4. 栄遺跡の発掘調査が実施
5. 北海道科学大と人材交流を目的とした協定を締結
6. 消防洞爺湖支署に新型の水槽車が配備
7. 三豊市との友好都市提携50周年
8. 初代町長として活躍した長崎良夫氏が逝去（写真は

## 2008年の洞爺湖サミット

9. 2000年有珠山噴火から25年を契機にパネルディスカッション開催
10. 第2次世界大戦の終戦から80年（写真は洞爺地区で行われた戦没者追悼式）
11. ANAあきんどと協定を締結し、地域活性化起業人が着任
12. 洞爺湖リトルシニア出身の石垣元気投手がドラフト1位指名
13. 地元産のホタテ直売会が大盛況

年の瀬にこの一年を振り返ってみてはいかがでしょうか？